

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian ini, pengaruh literasi keuangan, perilaku keuangan, dan modal minimal terhadap keputusan investor saham syariah dalam berinvestasi di Galeri Investasi Syariah (GIS BEI) IAIN Syekh Nurjati Cirebon) dapat disimpulkan bahwa :

1. Secara parsial, variabel literasi keuangan (X1) berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap keputusan investasi yang dapat dilihat t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} ($0,810 < 1,990$) atau signifikan t lebih besar dari 5% ($0,810 > 0,05$), maka H_0 diterima dan H_a ditolak berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap keputusan investasi. Jadi, variabel literasi keuangan (X1) secara parsial berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap keputusan investor saham syariah dalam berinvestasi di GISBEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon.
2. Secara parsial, variabel perilaku keuangan (X2) tidak berpengaruh signifikan terhadap keputusan investasi yang dapat dilihat t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} ($0,810 < 1,990$) atau signifikan t lebih besar dari 5% ($0,810 > 0,05$) maka H_0 diterima dan H_a ditolak. Jadi, variabel perilaku keuangan (X2) secara parsial berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap keputusan investor saham syariah dalam berinvestasi di GISBEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon.
3. Secara parsial, variabel modal minimal (X3) berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investasi yang dapat dilihat t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($3,816 > 1,990$) atau signifikan t lebih kecil dari 5% ($0,002 < 0,05$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Jadi, variabel modal minimal (X3) secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investor saham syariah dalam berinvestasi di GISBEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

4. Secara simultan, variabel literasi keuangan (X1), perilaku keuangan (X2), dan modal minimal (X3) berpengaruh terhadap keputusan investor yang dapat dilihat F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($3,579 > 3,11$) atau signifikan F lebih kecil dari 5% ($0,018 < 0,05$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Jadi, literasi keuangan, perilaku keuangan, dan modal minimal secara simultan atau bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investor saham syariah dalam berinvestasi di GISBEI IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

B. Saran

Adapun saran yang dapat disampaikan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Saran bagi investor khususnya saham syariah di Galeri Investasi Syariah di IAIN Syekh Nurjati Cirebon hendaknya selain memperhatikan aspek percaya diri (*overconfident bias*) dan meniru perilaku investor lain (*herding*) dalam pengambilan keputusan investasi perlu juga memperhatikan saran dan masukan dari pakar investasi atau yang paham mengenai investasi sebagai bahan dalam pengambilan keputusan investasi
2. Saran bagi pihak GIS BEI diharapkan lebih mengoptimalkan sosialisasi dan edukasi, baik itu investor maupun calon investor melalui pendekatan langsung berupa pelatihan-pelatihan, seminar (dengan mendatangkan pemateri dari pihak sekuritas, emiten maupun lembaga fintech payment), sekolah pasar modal, sharing session khusus para investor mengenai perkembangan saham dan lainnya) maupun tidak langsung (seperti terus mengupdate terkini perkembangan saham, baik melalui media sosial Instagram, WhatsApp, dan lainnya)
3. Saran bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk lebih memperluas cakupan penelitian, baik itu populasi penelitian maupun dengan menambahkan variabel-variabel penunjang lainnya lebih akurat agar penelitian mengenai keputusan investasi di Pasar Modal Syariah melalui Galeri Investasi Syariah dapat berkembang lebih luas lagi.